
Нужен ли закон об охране Ладожского и Онежского озер?
18.11.2019 14:19 - 

По оценкам ученых, несмотря на значительное уменьшение антропогенной нагрузки
биогенными веществами, за последние 25 лет торфический статус Ладожского и
Онежского озер не восстановился до олиготрофного.  В последние годы отмечается
принципиально новый этап функционирования экосистем озера при преобладании
деструкционных процессов над продукционными. При этом процессы изменения
экосистем Ладожского, Онежского озер развивается на фоне заметного потепления
климата с конца 80-х годов ХХ века. Нерешённые проблемы долгосрочного
прогнозирования гидрологического режима, экосистем озер, слабое использование
систем поддержки принятия управленческих решений, основанных на соответствующих
математических моделях, не позволяют оптимально решать задачи рационального
использования ресурсов озер. Для того чтобы улучшить качество воды, остановить
эвтрофированние, восстановить экосистемы озер, необходимо разобрать закон «Об
охране Ладожского и Онежского озер» на строгой научной основе, с учетом опыта
создания и реализации законов о Байкале и закона об о. Севан (Армения),
регулирования отношений на великих американских озерах, озерах Европы и др. стран. 

  

Подробнее:  
HTTPS://WATERMAGAZINE.RU/NAUCHNYE-STATI2/NOVYE-STATI/23125-NUZHEN-LI-ZA
KON-OB-OKHRANE-LADOZHSKOGO-I-ONEZHSKOGO-OZER.HTML 
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